

erstellt: 02.09.2018

## **Rekordbilanz: Caravan Salon 2018 geht zu Ende**

**O-Ton:** Stefan Koschke, Director Caravan Salon, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

**Länge:** 2:36 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Volker Albrecht

**Info:** Stefan Koschke blickt auf den Caravan Salon 2018 zurück und zieht Bilanz. So viele Besucher wie noch nie kamen in die Hallen der Messe Düsseldorf. Das Thema Caravaning ist so beliebt wie noch nie, sagt die Bilanz.

**Koschke antwortet auf folgende Fragen:** 1. Sind Sie zufrieden mit den Besucherzahlen des diesjährigen Caravan Salons?

2. Ist der Urlaub mit dem Caravan ein wachsender Trend?

3. Informieren sich die Leute nur oder kaufen sie auch ihre Wohnmobile auf der Messe?

4. In der Halle 18 gab es in diesem Jahr die "Starterwelt", eine Art Infocenter. Ist diese Idee aufgegangen?

5. Welche Wohnmobile sind am beliebtesten?

6. Wie sieht das durchschnittliche Fahrzeug aus?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

CaravanSalon18\_StefanKoschke\_OTN.mp3